

Nahrungsergänzungsmittel mit Silicium, Zink und Vitaminen

DIE BEAUTY FORMEL

^{1,2}Biotin trägt zur Erhaltung normaler Haut und Haare bei. / ²Vitamin C trägt dazu bei, die Zellen vor oxidativem Stress zu schützen. Vitamin C trägt zu einer normalen Kollagenbildung für eine normale Funktion der Haut bei. / ^{1,2,3}Zink trägt zur Erhaltung normaler Haut, Haare und Nägel bei.

VERZEHREMPFEHLUNG: Zwei Gummies pro Tag. Für Erwachsene und Jugendliche ab 15 Jahren. Die angegebene empfohlene tägliche Verzehrsmenge darf nicht überschritten werden. Auf den Verzehr weiterer zinkhaltiger Nahrungsergänzungsmittel sollte verzichtet werden.

Inhaltsstoffe / nutrients	pro Tagesportion / per daily portion = 2 Gummies	NRV (%) [*]
Vitamin C / vitamin c	40 mg	50
Biotin / biotin	450 µg	900
Zink / zinc	5.0 mg	50
Siliciumdioxid / silicon dioxide davon Silicium / thereof silicon	210 mg 98 mg	**

^{*} NRV (Nutrient Reference Values) = Referenzmenge der täglichen Zufuhr gemäß Lebensmittelinformationsverordnung / Nutrient reference value according to European Food Information Regulation

^{**} keine Referenzmenge der Europäischen Union (EU) vorhanden / No reference intakes within (EU) available

INHALT / CONTENT:

180 g (60 Gummies)

ET03365-01

Food supplement with silicon, zinc and vitamins

THE BEAUTY FORMULA

^{1,2}Biotin contributes to the maintenance of normal skin and hair. / ²Vitamin C contributes to the protection of cells from oxidative stress. Vitamin C contributes to normal collagen formation for the normal function of skin. / ^{1,2,3}Zinc contributes to the maintenance of normal skin, hair and nails.

RECOMMENDED DOSE: Take two gummies daily. For adults and adolescents aged 15 years and older. Do not exceed the stated recommended daily dose. Other zinc-containing food supplements should not be consumed.

L./Mindestens haltbar bis Ende:
siehe Boden
L./best before end: see bottom of box



SUGAR FREE
ZUCKERFREI

silicea

hübner
Original

BEAUTY GUMMIES



HAIR¹, SKIN² & NAILS³ HAARE¹, HAUT² & NÄGEL³

with silicon, zinc and vitamins
mit Silicium, Zink und Vitaminen

60 Beauty Gummies

cassis-raspberry flavour

Schwarze Johannisbeere- und Himbeergeschmack

Nahrungsergänzungsmittel sind kein Ersatz für eine ausgewogene, abwechslungsreiche Ernährung und eine gesunde Lebensweise.

Kann bei übermäßigem Verzehr abführend wirken.

Wenn Sie sich einer Laboruntersuchung unterziehen müssen, teilen Sie Ihrem Arzt oder dem Laborpersonal bitte mit, dass Sie Biotin einnehmen oder kürzlich eingenommen haben, da Biotin die Ergebnisse solcher Untersuchungen beeinflussen kann.

ZUTATEN: Füllstoff Maltitsirup, Siliciumdioxid, Geliermittel Pektin, Säuerungsmittel Citronensäure, Konzentrat aus Karotte, Vitamin C, Zinkcitrat, Biotin, natürliche Aromen, Überzugsmittel Carnaubawachs

Kühl und trocken lagern. Außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern aufbewahren.

HERSTELLER / MANUFACTURER:

Anton Hübner GmbH & Co. KG
Schlossstrasse 11-17
79238 Ehrenkirchen, Germany
www.huebner-vital.com

Made in
Germany

Food supplements should not be used as a substitute for a varied and balanced diet and a healthy lifestyle.

Excessive consumption may produce laxative effects.

Persons who have to undergo a laboratory test should inform their doctor or the laboratory staff that they are taking or have recently taken biotin.

INGREDIENTS: Bulking agent maltitol syrup, silicon dioxide, gelling agent pectin, acid citric acid, carrot concentrate, vitamin C, zinc citrate, biotin, natural flavours, glazing agent carnauba wax

Store in a dry and cool place. Keep out of the reach of young children.



4 010160 003793